



**Stéphane Boyer**  
Maire de Laval

# Une semaine pour mieux se connaître

Bonjour à toutes et à tous,

Je salue l'initiative porteuse que représente la Semaine de Sensibilisation Musulmane, qui en est déjà à sa 8<sup>e</sup> édition. Chaque année, sa programmation surpassé les attentes pour créer de riches occasions d'échanges et de découvertes.

Ses conférences, ses expositions, ses foires culturelles et ses activités interreligieuses, pour ne nommer que celles-ci, sont autant d'occasions de renforcer les liens et de promouvoir des valeurs de respect et d'équité.

Je suis très fier de la contribution remarquable des Lavalloises et Lavallois musulmans au dynamisme social, culturel et économique de notre ville. Laval est reconnue pour sa diversité culturelle, que nous considérons comme une force et un levier. Le thème de cette année, « Briser des murs, bâtir des ponts », incarne très justement l'esprit de villes et de quartiers où la rencontre et la connaissance mutuelle sont les fondements d'une société inclusive.

Dans un contexte marqué par l'augmentation de la polarisation, cette semaine est un rempart d'espoir et de cohésion. Ensemble, transformons la différence en rencontre, et la rencontre en force collective.

Au nom du conseil municipal de la Ville de Laval et en mon nom personnel, je vous souhaite de profiter pleinement de cette importante semaine.